

情熱指導思い出深く

先生にお目にかかる
えてうれしい」「これか
らもお元氣で」——。
胆沢の社会福祉法人奥
州いさわ会（藤田春芳
理事長）の特別養護老



教え子一人一人の席を巡る石川廣さん(右)

恩師用み語らう

石川廣さん訪ねる 胆沢やまゆり荘

人ホームやまゆの辻に入所している恩師を教え子たちが訪ね、再会を喜ぶ光景が広がった。県立水沢高校バスケットボール部で指導していた水沢の石川廣さん(96)を囲み、県内外のOB・OG16人が思い出を語り合って懐かしんだ。

シンキング6位（新潟インターハイベスト8）に導くなど手腕を発揮した。同高教諭着任後13年間にわたり多くの生徒を指導し、盛岡三高に転任。前沢高校長を最後に教職を退いた。

同莊には昨年8月から入所しており、研修室に一足早く集まつた教え子たちに拍手とともに迎えられた。石川さんは、自身の写真や来訪への感謝のメッセージを添えたカードを一人一人に手渡した。教え子たちは石川さん、に花束を贈り、健康長寿を喜びながら再会を

恩師を偲み、思い出を語り合った水高バスケ部OB・OG

Gの面々が思い出や近況などを語り合った。当時受けた各年代OB・OGの情熱あふれる指導、ボールを追いかけて汗に汗を流した日々を語る表情は皆笑顔。藤田理事長の兄でオイシックス・ラ・大地^株東京都の会長を務める藤田和芳さん(76)は、「皆さんに声をかけてこうして集まっちゃう、話を聞いているとわれわれも昔を思い出す。先生は愛情を持つて育てくれた。まだまだ長生きしてもらいたい」と語りかけた。

(千葉伸一郎)